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Совещание учителей в Переславле

ПЕРЕСЛАВЛЬ, 9 января. (Наш корреспондент.) Состоялось районное совещание учителей.
Доклад о мероприятиях по укреплению сознательной дисциплины в школе сделал заведующий
районо тов. Кузин. Докладчик и выступавшие в прениях отмечали, что качество учебно-вос
питательной работы в школах в нынешнем учебном году значительно повысилось. Высокой
успеваемости добился коллектив учителей средней школы имени Ленина. Здесь за первое
полугодие успеваемость достигла 88,5 процента. Четвёртый класс, три первых и один девятый
имеют стопроцентную успеваемость. Немного ниже показатели в средней школе №2. Из сель
ских школ, успешно закончивших первое полугодие, на первом месте — Нильская начальная
и Новосельская неполная средняя.

С большим интересом выслушало совещание выступление тов. Антонова, учителя Бектышев
ской неполной средней школы, о повышении практических навыков учащихся. При этой школе
имеется земельный участок, работая на котором, ребята приобретают практические навыки
по садоводству и огородничеству. Тов. Антонов поделился своими планами на будущее.

Директор средней школы имени Ленина тов. Ростовцев рассказал, как коллектив этой
школы добился высокой успеваемости.

В ряде школ района успеваемость и дисциплина стоят ещё на низком уровне. Нет крепкой
взаимосвязи между опытными преподавателями и молодыми.

Преподаватель средней школы №2 тов. Бородин говорил о том, что некоторые детские сады
не прививают детям дисциплинированности. Для иллюстрации он сослался на такой пример:
бывшие воспитанники детского сада №1 выделяются среди школьников своей неорганизован
ностью и недисциплинированностью.

Немало справедливых упрёков было брошено организаторам выставки ученических работ.
Многие экспонаты этой выставки скорее учат тому, как не надо работать в школе, а отнюдь
не являются образцом. В тетрадях учеников первого класса Глебовской начальной школы
отметки проставлены сокращённо, есть пропущенные ошибки. Берендеевская школа показывает
тетради с грязными обложками. Отметки в тетрадях написаны с маленьких, а не заглавных букв.
Непонятно становится, почему методический кабинет выставил эти тетради как показательные.

Учителя, присутствующие на совещании, хотели видеть учебный план на второе полугодие,
но методический кабинет не показал его.

А. Сташнёв.
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